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Also ich würde definitiv nicht auf Intel verzichten. AMD ist nur was für Fortgeschrittene oder
experimentierfreudige User. Ferner sollte ein Notebook derzeit auf 2 Grafikkarten ala Nvidia
Otpimus Technologie verzichten. Ansonsten heißt es Komponenten im Detail überprüfen.
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